

# バストス週報

温室 51

## 老人会の必要性

○バストスに老人会がないって、ほんとです。か下りア。いやまるきり無いってわけじゃないので、七十歳以上の男女老人は毎年入植祭に敬老会に招待されているわけで、二十九年の歴史があるのです。でもそれは老人の自主性から出発したものではないのでしょうか。

はい、それはその通り。近頃各地に老人会が誕生して茶話会、踊りの稽古、誕生祝いなど、色々催し事をやり、結構たのしい会合をつづけている話を新聞で見たりしますと、ついうやましく思います。

サンパウロの援協の内には、老人会の連合本部のようなもの迄できていて、各地の老人会と連絡をとっていますね。ああいうのがまたバストスに発足しないのですね。

○どういうわけで発足しないんですかね。さあ、別に理由があるわけでもないでしょ、うが、早く言えば、世話をする人がない、という事でしちゃうね。もと詳しく述べずつと以前敬老会の中で志のある方が、自主品牌のある老人会を作る案をもつてたが、積極性に乏しかったのか、実質的には、あまり動きは見えなかつたようでした。それは、敬老会なるものの年齢が七十歳以上では、年が多いため、世話を好まない、といった寄りすぎると、明治生れと年令を若くし争うる事もあつたが、実際出席者は一八〇人位、内伯人いう希望者なんですね。

○毎年入植祭の時招待される敬老会というと向人くらいですか。七十九歳以上の老人は、本年ハ七月一調べで申し出している人も少くありません。月に一回は、日伯人合計で二百人に一寸はみ出る人数だつたが、実際出席者は一八〇人位、内伯人いう希望者なんですね。

女性が十四、五人いたそうです。なるほど、さすが大連帯ですが、約二百人分ままでいづれに、社交性を持ちつづけることの茶葉や飲物を用意するとして、一人十クルは、ぜ一口としても二千コントの、デスペーラーかかる。老人を慰め励げます会の費用としてはです。

多額とはいえないが、お祭全体の中の敬老会○老人会の必要性は、こと改めてむきでは一種の負担といえなくもないという処ですね。敬老会は、よばれ放しからよいとし、老人の自主性から発足する、自分たちの義務的なものではありませんから、会員にならざいせい五十人も集まつてくれれば充分です。それで、その人数（会員の）の世話をすると、八十歳の老人には重荷になる。

## CASA TARODA

内外食料品・雑貨・ベビー・ダ・日本呂・進物用具一切・炊事用具陶磁器・電気用具・水道用具一切何でも揃つて居ります。



スペル メルカード

太郎田屋嘉徳門

電話 16番

六十歳余の若年寄りは現役で働いている人、それは云う迄もありません。現に、そういう会が出来たら、仲間に入れてもらいたいと申し出している人も少くありません。月に一回、うが、本人にとっても大切なことだし、そういう老人たちは、家庭でもよろこばれるわけですね。

老人だからといって、家庭の一隅にちぢこながくても、愉快な老人になる修養所と、老人会を作ろうとすると、まあ、三十人か、四十人か、入会しないだけのことです。趣味の会。老人は暇がありすぎるとき退屈するから、ひまな時間を利用して手芸品、絵画、陶芸、その他の作品、なるべく通俗的なも

なものでなく、できれば芸術味のあるものを製作するようなことは最も望ましい分野である。聖市の人俱楽部では、なかなか立派なものが出来るうし樂部も競かれて、たいへん美しい会合になる。こんな風に考えると、老人会もまたざらすくともありますまい。

○以上のような老人俱楽部を誰か発起してくれるはないかなあ、と思つていたら、最近とんでもない話を持ち込んで来た方がある。「どうだ、賛成しないか」というが、筋道はざつと次のような具合である。

「バストスに明朗な老人クラブを作るのに、今更届をつけるにも及ぶまい。日時をきめて現在の叢会員に出席してもらい、発会式を催す。市長さん文協会の方々も招待する。茶菓を供し、余興に日本舞踊、音楽、シネマ、浪曲と、次々取り替え、差かえ見ていただこうという提案である。少し話がますぎるが、そんなことできるのかと尋ねたら、人寄せは文珠の智慧さ、と呵々と大笑した。その珠の智慧というやつを、次回に披露してみよう

系　音

## 木況対策

### ○われわれ消費者の立場

○政府の発表によると、今年のインフレは三〇%だそうである。つまり今年のはじめ一千クルゼーロだまで、市内には一千三百云えど、年末には一千三百云えば、一千コンドの給与を受ける者が、毎月一千ケルゼーロス以上になるわけだ。最賃給料も上げてもうわねば、ついて行けない。もう給料では生活できない場合、生活費の格下げをやうねばならない。思われる。

セルベージャ二本飲んでいた人は一本に減らす。○ニューヨークの場合は、あまり歳出入の額が多く食費はすべて半減する。おしゃれはやめる・服など新調しない。そんなこと、こまごま書いていたらとし借り入れ、期限かくると、市公債を売り出して、忽ち各商店の反撃を受け、袋叩きに遭うだろうが、もうねば、ついて行けない。もう給料では生活できない場合、生活費の格下げをやうねばならない。思われる。

○アメリカの新組合（ニューヨーク）市の財政は破産寸前だそだか、世界一の大都市と、自他ともに許していた大ニヨーク市が破産したら、どういふことになるだろう。市当局は懸命になつて支柱をつぱつて、たとえば、市更員を減らす。消防隊をへらす。道路人夫、警官、教員、何でも給

料支払を要するものを減らして支出を防ぐわけだが、○石油ショックによる不況は世界的なものだか、街灯はくらくなり、車はまわんと、金のあるラジルと日本では風ありの強弱はだいぶちがうう

## フローラ バストス 蘭の苗色々あります

ペトロボリス

ドラセナ・鉢木

モジ市山崎等の名の知れた蘭園の苗蘭を取寄せ安価提供致します。

のセッソンを巡回しておりますからよろしくお願い致します。

### FLORA BASTOS T. MIRIMOTO & FILHOS LTDA.

Rua Duque de Caxias 524 - F. C. Post. 171 Fone 29

### 果樹苗優良種一切

有望性の單樹園造成には、農務省公認の、森元苗木店で御相談下さい。

花木庭園用樹の苗  
松、杉、桧、ソツジ、ツバキ、バラ、モクレン、サクラ、モミジ等

## 森林元田木舗

連中は、もつと住みやすい地方都市にムダンサしてしまふ、今や庶民階級だけで、あの大城市がつた返している。

これは、不況と関係ない話であるが、破産寸前これは、少々の赤字など見向きもされず、銀行から貸し出し借り入れ、期限かくると、市公債を売り出して、いつた當時手續を講する外、ありとあらゆる借金のやりくりをやつた。経費削減策も講じてみたが、今や万策尽き、アメリカ国家に救済をことわれて横に寝るしかないという有様。

個人の不況切り抜けは、ニューヨーク市の財政切

り抜け程むずかしくはない。個人は、先ず借金をし

つければ、たとえば、市更員を減らす。をつづりめ、ぐらいの處で対処できろ苦である。

らしい。日本はまともにかぶったが、ブラジルは裾が吹き上げられた程度だ。その不況をまともにかぶった日本では、十月までの例産商社は千三百件の多さにより、年末までには二千件を越すということだ。例産に伴う従業員の失業も大変な数による。ある経済通によると、ある商社で退職希望者を募つた場合、いち早く応募すべきだと云うのである。首は切られる代り、退職手当も、まだどの頃なら普通にもらえる。それを資本にして身のふり方を考えよといふのである。まごとしていて、会社か例産でもする。すると、元も子もなくなつて、路頭にまようことになる。マイカーなど、サッサと売つてしまえというのである。バスやメトロを充分用は足りる。不況のために、カツコいスタイルは禁物だ。

好況の時分は、残業につぐ残業で、手当もかなり入手するので、会社から出ると、その辺のバーで一寸といつぱい、夜おそく帰宅しても、食事もなかなか買つと、レストランで……と、ぜいたくする。それが不況となると、残業どころか、ボーナスも危ない。せいたくに馴れたサラリマンの醜態はあわれである。

○政府は来年（ヒ六年）十月頃には大体この不況はおきまり、活気を呈するに到るだろと発表しているが、天氣予報と同じで、財界予報も必ず当るのと断言出来ないのが常識である。

来年十月といつこ、石油ショック以来二年半になる。神武景気だ、若戸景気だと騒いだ逆風が吹きあれたのだが、その好況の甘さに醉つていた隣や隣は烈風のために、手痛い目にあつたのである。

○在伯の吾々は、昭和元禄の話はそいこいるが、恩恵を蒙つたわけではがいが、またその反動で、大騒ぎをすることがなかつた。霜害、旱害、雹害で農家が手痛い目にあい、不況はむしろ農家から叫ばれていたが、物価上昇のあおりだけは、まだまだつづきそうである。

（了）系音

## 南伯俳句行脚記 (5)

前山南嶺

今度は、車内の説明役は桜原さん・日会々長さんか百六十キロの遠方まで自分達を迎えて下さった事は本当に有難い。此の温厚な人物の厚意は特筆に値するもので、又私たちの見習うべき事と、つくづく思われた。表面だけではなく、心から親切な人だという感じである。

ポルトアレグレ道は確か西二、三干キロメートル位と思う。途中で退屈しきに呻がれる。桜原さんは大変頑かになり、十八番の万歳をはじめて皆を笑わす。なかなか上手である。雄弁家ではないが、万歳になると、流調なもの、人は見かけよらぬ芸をむけいろものだと思つた。

これがすむと、佐藤牛童子氏が、此の広大なりオグランデ州が、どのような形体で現在に到つたかを説明、主にコロニア評評家、地理学家の佐藤常蔵氏の文章を取り入れて説明される。

此の広大な牧場に、土民たちが四百万頭の牛を放すといつぱい、夜おそく帰宅しても、食事もなかなかボロ戦争と云うぞうである。農民に軍服を着せて戦つたそつてあなた。一八四五年に氣難が立つたとき皇帝は、ゴンサルベス、シルバという猛將軍をリオグランデ州に遣り、平定につけさせた。これが、長い戦争のようだが、車の中ではおかずを開きとれないので、後ほど正確なものを得るために、佐藤常蔵氏の歴史の文を読んでみたじとと思う。

ボルトアレグレ市に入ると、ちよつとした公園に組合せ文字は上記の通りです。尚今月の抽選は十二月三十一日。

スールアメリカ  
力ビタリザソン SA

十一月抽選の結果当選

組合せ文字は上記の通

ります。尚今月の抽選

は十二月三十一日。

SUL AMÉRICA  
CAPITALIZAÇÃO S/A.

Resultado do sorteio do mês  
de NOVEMBRO / 75

DJN-VZX-YGR-CEX-NKH

BJY-  
Próximo sorteio dia 31/12/75

アントニオ・バスクス代理人

アルベルト・バスカラス

## 週報社よりおねがい

毎年週報を御愛読頂きましたありがとうございます。

桜、今年(75)度の講読料未払いの方は、誠に申かねますか、町へ御用事でおいでの方、週報社の宮武勝南までお届け下さいますようお願い申上げます  
甚だ勝手乍らお願い申上げます。

## バスストラ週報社

宮武勝南

同夜大熊星子が

○ ボロ軍の指揮の像ジャカラシダ

星子  
こいた。

が先生達に入らた。此處のホテルは、ウンブホテルと云つて、ウンブという樹の名前をとつて名付けられたものだそだ。ウンブの木は、あまり高くならず枝を広ろげて葉の密集した姿はたいへん見事である。午後五時過ぎ、夕方の時間を利用して、この町のメイン・ストリートを歩く。徒步者天国で、車の○心配はなく、樂であるが、人と人がすれ合つて歩く、自分達のようなせつからな人間は、人を押し分の好な句である。閉会後、富田峰春氏と夜のボルト

けて歩かねばならぬし、又、スリも心配で、ボルアレケレを見物。彼の友人である川村氏とか此の町ソに手を入れて歩く。  
私と訪日と共にしたソロカーバの曾原一耕氏とこれを見学することにした。

人で急いで子供たちや、孫の土産を買うのだが、どの店もお客様でいっぱいだ。時間がどんどんと過ぎるのに、気が気がしない。やつと二人で汗だくとなり、買物をすまして、バスの待つている公園の前までくる。バスには、もう皆乗車して私達二人は殿である。バスには、もう皆乗車して私達二人は殿である。向友達はあまり買物をしないとみえる。宿に着いてみると、向友曾原一耕氏のマーラがない。皆で考案され来たのである。向云々後タクシーを雇つて取りにいのを見て、私は何だか感激がこぼれる小劇も演じた。

そのようなことで向会も遅くなり、先生達は得

青い目で、金髪の美人、又黒髪のパラグワイ人とこの最後の句は、根本北服の句と思われるが、私は見送つて下さる。「また来て下さい」と頭を下げ此題に別を告げたのは夜も深更。川村夫妻は門口に似たようなものを見え、ジーンと来るものがあったのは、私の感想たろうか？

# 野菜歩合作者急募

## 働き手三・四人ある方を四家族ほど求めます

### 條件

住家・ムダンサ・農機具類は一切耕主側の負担とします(歩合作者側は何も必要ありません)  
肥料・農薬品類は、歩合作者と耕主と双方の負担とします。  
諸雑費を差引いた収入は、双方折半(アメリカ)と致します。

### 場所 力ンビーナス郊外

通学の便り 小学校五年生迄の学校へは一キロ半の距離

五年生以上は市街地の学校へ通学専用オニバスあり

御希望者は、バストス市内の

### 吉川養鶏農機具製作所

御連絡ください

カンピナズ市

西

野

勝

昭

なかつた。私の選んだ句の中に二、三先生達が入つ

ていた。

風強し、五つの河の、合流河口「先生達

花の雨レンズを拭いて自信は

視野せまき、吾がホ句の旅花博

ばたん桜 移民陛下の語など

花冷えや、壁炉の家の春となる

西伯の一念一期のたに酌む

この最後の句は、根本北服の句と思われるが、私

の気は見られない。勿論峰春氏も私も指を瞪えて見る方だ。

此題に別を告げたのは夜も深更。川村夫妻は門口

まで見送つて下さる。「また来て下さい」と頭を下げ

此の南の最大都市で、日系が堂々と勇敢にも毛色

あやんだ結果、百六十キロ向うの町グラマーだへ忘

しかし、此の変った社会の一端を南伯の都で見学  
して、大変良かつたと思つた。此の地方の人々は大変  
悠長に出来ていて、又親切であるようだ。彼氏夫妻  
もたいへん物優しく、親切で、親しめる人柄であつ  
た。

ともあれ、後日友人峰春氏は、例の機転とセンス  
を生かして

○ ガウシヤス優し膳おちうに別れけり

峰春

と句作して、先生選を獲得した。彼は私より七つ  
くらい年下で、とても気恵のきく、常識のある好漢  
である。二人は冷たい風に吹かれながら、歩いて宿  
へ向う。多少醉ていろのだろう。今日の旅行の道筋  
を考えながら、あの芭々としたパンパの牧場、又、  
目の醒めような黄や赤の原色の花、大牧の中に枝を  
一面に拡げ、薄桃色の小さな花をさっしりと付け咲  
き誇つていろいろの樹、さては牧中に人跡未踏といわ  
れる岩はかりの険しい岨、そのクロテスクな姿と、  
街の赤い灯、青い灯膳籠と腕に交叉して、走馬燈の  
ように浮ぶ。吾にかえつてみると、二人は早宿の前本參  
した。

終り

前山南嶺

(十九)

三男の文雄こそある点に於いて最も父山県の性格  
を受継いでいる。兄武夫と同じリオ市工科大学出身  
のドクトルであるが、専門は電気である。ブラジル  
からリオの学生団が日本に招待された時、團長格で  
行つたのが兄ではなく、弟の文夫である。彼はラミナ  
行つたのが兄ではなく、弟の文夫である。彼はラミナ  
のよづな鎌い才能を持つてゐる。彼の面目を鎌にう  
つすが如く鬱鬱せしむるエビソードがある。  
澤田大使は、或日文夫を大使館によんだ。

「時に、一つ君たち二世とブラジル人……」

大使の吉葉かここまでくると、文夫は突然大きな  
声を出して大使の言葉をさえぎつた。

「大使、私は二世ではありません。ブラジル人です  
平然たる態度である。さすがの大天使もこれには一  
手で、もう五コントへの寄附を集めろんですな。」  
千コントスあつたなら何が出るだろう。

ブラジルに最初の足跡を下した人達 (48)

故 鈴木南樹翁の遺著から

## PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS AVISO (INCRA)

Senhores Proprietários de Imóveis Rural

Os avisos de débito do impôsto territorial rural de 1975, já forma entregues aos contribuintes, devendo os mesmos serem recolhidos até o dia 30/12/75 na agência do Banco Bandeirantes S/A. desta cidade.

Após o prazo acima referido os recibos a serem cobrados serão devolvidos ao INCRA em São Paulo, dificultando a sua liquidação.

Portanto, Srs. contribuintes façam o recolhimento dentro do prazo estipulado.

Lançaria da Prefeitura Municipal de Bastos aos 04 de dezembro de 1975.

Alquero Paskakulis Chefe da UMG.

不動産所有者各位

バストス市役所 徵税課

一九七五年十二月四日

一九七五年度地租税のアビーボが、当市  
バンティランテス銀行から受け取られた  
事と存じます。

本税は、本年十二月三十日まで、バンデ  
ランテス銀行に於いて領収致します。  
此の期限が切れますと、未領収書が、  
○サンパウロのインクラフ  
に返しますので、納入が困難になります  
から、期限までに納入されん事を、お勤  
めいたします。

不動産所有者に通告

## 日本式及びブラジル式

沢田は計算の細い男だから、十コントスで一つの会が成立される位に早呑込みに断定している。前が文夫の声に、やや嘲笑の響きさえもつて、「そんなけちなことでは何も出来ませんよ」

大使は、「ほうー」眼を瞑くした。

「大使、たまつて五十コント出しなさい、そうすれば私達の方で五十コントス集めます。総計百コントス。最少限度それ位いな金があれば何とか目鼻か付こませよう」言下に叫んだので、大使もジュネバの国際会議以上にぎ々ぶんとしたという事である。文夫は、こういう痛快なことを何のこだわりもなく、茶飯事にやつてのける男である。ホリに霸气をむき出しにし過ぎるので、何事も大使閣下でなければ夜の朝けない在留民間の一部に、余り良く云われていないので平実である。しかし私は此の文夫の如何にも青年らしい元気を少し丸薬にして、意氣地のないサンパウロの第二世達に飲ませてみたいと思う。文夫は日本人間に評判の悪い代りに外人間に極めて人気がある、私はミナス州を巡回するリオ某商店のビヤシャンテから、

「リオでは日本人は余り善く云われてないが、私の知っている友人、文夫山県は、ポン・カバレー口である」と云われたことがある。文夫は、兄の武夫がモソロで製造した壇をレヒナへ「精選」するリオ市の工場を担任してこいたが、惜しいことに収支儲なわないためか、数年前に手離してしまった。

四男富士夫は日本に行つて早稲田大学に学んでゐるが、私は此の青年に就いては語る可き何の資料も持つていない。

## (二十一)

私は本稿のヒとハに於いて、日本に於ける山県の幸業をめぐる人達のことを書いた。如何に勝れた才能を持つた人であつても、人間一個の達し得る限界は知れたものである。だから隣の大事業を成し遂げる程の人には、必ずその裏面に隠れたら一時としているが、私は此の青年に就いては語る可き何の資料も持つてない。

ブラジルにおける山県の不幸は、彼の傘下に適当な人物を得ることが出来なかつたということは、資本が無いと云う以上の欠陥であつた。根室の如く、石橋直三郎が居なかつた。定三郎を初めとした中村一家の者が無かつた。柱井定之助の様な理財の手腕に富む者が発見されなかつた。日本から色々な人物に頼つて来たが、その多くは山県の日本における強勢振りを予想してやつて来たもので、彼の下敷に山県に使われる岩水が羨しかつた。従つて山県の一家で大成せしめようという様な人物は見当らなかつた。

FABRICA DE GRANITO  
Av.Rio Branco 54, C.Post.23, Fone 515  
ADAMANTINA, E.S.P.

墓 碑 記 念 碑  
石材美術彫刻類 一切の製作  
古い墓の修理もいたします。  
アダマンチーナ市リオブランコ大通り  
大西文吉 駅函二十一番番  
電話五一一五番  
大西石碑場

毎年週報を御愛読願いまして有難うございます。  
今年(75)年度の購読料を未支払いの方は、誠に申懃ますが、町へ御用事でお出かけの節、週報社宮武勝南までお届け願います。甚だ勝手乍ら右お願ひまで。

週報社よりおねがい  
バストス調査社

## 宮 武 勝 南

他の或者は自ら彼を離れて行つた。  
た。その或る者はマンダ、エンボーラを喰わされた。しかし、さすがに山県である、彼を太陽として、これを中心として回転した衛星二、三にして止まらない。その光輝を今日も尚故つているものもある。私はこれを紹介して「一代の怪雄山県」に結果をつけることにする。

先ず第一に挙げなければならぬ人物は岩水安國である。彼は山県の邊の者である。若くして山県には知れたものである。だから隣の大事業を成し遂げた。その才能を認められ、北米に留学させられた。大学十八年帰朝と同時に漁業經營のためペルー國アンコ神戸の鈴木文子の下に金子があり、住友の蔭に藤田が居つたり、そうした例は數えて数ぐる迄もない事である。

一度あんな旅をしてみたいものだなあー」  
山県の傳さもざることながら、ああいう風にしてあつた。何の屈託もなく、双眼鏡を手にして甲板に立つていろ姿を見ると、活動役者としてもどうザラである。しかし、私は三等客であつたが、彼は一等客であつた。日本人としては中肉中骨、色の白い丸顔で上品な風貌は、何處となしに貴公子然たる所がある。何の屈託もなく、双眼鏡を手にして甲板に立つていろ姿を見ると、活動役者としてもどうザラである。しかし、私は三等客であつたが、彼は一等

# EXCURSÕES E VIAGENS TURÍSTICAS

## EXPRESSO ADAMANTINA S/A - Transportadora Turística

Representante em Bastos : - Itsuo Morishigue

Rua Duque de Caxias, 402 : - fone 200 e 461

おしらせ

◆ ツーリズモ団体旅行の御申込を歓迎いたします

◆ 新らしいオーディオで気持よい御旅行が出来ます

◆ 首都、フラジリア、イグアスの滝各地の温泉、南伯地方海岸地帯、リオ・ケンチその他各地観光旅行

株式会社

ツツケデカシニアス街四〇三番

電話二〇〇 全四六一

バスストス取次所

森 重

五

男

あわただしい変化が起つた。ペルト・アンコンの商業をそのままにしこ、ブラジルに来たりは明治四十年である、それはかのクリストに於けるバブテスマのヨハネの如く、山県のために先ず開拓の素地を準備するためであつた。

しかし彼の性質は元來優美で紳士的である。一文無して次<sup>タツ</sup>の道に手を出せば、従<sup>ソウ</sup>に傷つくに過ぎない

ことは解り切つてゐる。恐らく彼は山県の来着前に何事も成し得なかつたろうし、山県の看伯後も、其の命に恩れ徒う外なかつたであろう。これは決して彼を無能だというのではない。人間各々天分がある。

河童を陸に上げては何事も出来ない如く、彼の性質とは余りにも対照的なブラジルの社会は、その活躍すべき余地を與えなかつたというのが眞相である。

山県は時には虚偽を云う骨も知り、一文無しでも金の茶釜でもある様な顔もするが、彼にはそういう芸はできない。何處までも充分金を持たせてからせれば、決して人後に落ちる様なことはないが、何れかと云えは、事務室に働く人である。しかし彼は何處迄も忠実な山県の僕であった。何と云われても御無理御尤もで働き通した。その結果得たものは肺病であつた。

一九一〇末、石橋恒四郎がイ.ビランガ農場の引越を受けたために面会した時は、岩永の病勢が可成り進んでいたというから、山県の最も金が無かつた時代だけに、彼は栄養不良に終始し、死んだのは一九一九年であつた。彼は一度も妻を持つたことはなかつたが、それはビリタント云う様なことでなく、妻を持つ経済的余裕がなかつたためであろう。私と彼との最後の交渉は一九〇九年(明治四十二年)現在力フエランジヤに居る副島惠祐を紹介してよこした書面である。當時私も浪人で、一文無しでサンバウロ街二十番に寝転んで居た時で、副島に何も尽しえなかつたことは、彼に対しても証明されなかつたことを尚思つてゐる。

### (二十一)

岩永の次に早く来た人は出口峰四郎である。これも山県子飼いの一人である。山県のため、花火製造の資材や職人を伴うて渡泊したのは、明治四十一年四、五月の頃である。背も高く相貌も裕福なりも一寸岩淵彪夫に似通つた所がある。多少の羨氣もあり岩永もあり、岩永が肺病になつてから山県の最もお気に入りは出口であつたらしい。リオ市に雑貨店を經營する岩淵彪夫に似通つた所がある。その成績がよく上らないので、私がアマゾーナス行きのためにオヘ通つた時はもう出口自身の店になつていて、無い袖を振る様な無理をした。その成績がうまく上らないので、私がアマゾーナス行きのためにオヘ通つた時はもう出口自身の店になつていて、

## 農村の土地売買について

最近新らしい法令により農村の土地を売る場合、には「フルラール」税金完納証明書が必要となる

つきました。

証明書はパンの当事務にて発行しております。此の書類を申請するには、一九七一年から現在迄のノット、プロツツトルを明確に調査し、所得税の申告と照し合わせ、完全に納入して、はしめて許可が下ります。

農村の税金が現存のように厳しくなりますと、出来得る限り完全にして、正確な帳簿を作り、所得税を申告する」とが必要となつて参りました。以上のように、今後、皆様の御注意をおこころ様にお報せ申上げます。

オルガニザソン リオブランコ A.C.

## 石川法律事務所

岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、自分のものにしてからも依然として山県のコンセレーロ格であつた点から見てても解る。

岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。

岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。

岩永はリオの独系二世と結婚した。親切な良妻らしさからか、ありの体格でと思われる程頑丈らしい。

に親しみがあった。彼の性格の内に何となしあつたりとした、純な心を発見されるのは、その少年時代の名残りである。彼の渡伯は明治四年（一九一一年）で、山県の前には余り長くは居なかつたらしい。

一九一二年頃には、リオ市中を天秤棒を担いで工具を行商して歩いた。頗る渋もろい性質で、愚いやリのよい男である。アマゾン行きで困った時、私ほども十ミルか二十ミル借り例した覚えが頭の中に残っている。

それからペーロ、オリゾンテに行つたが、野菜栽培問題で大野基尚と衝突し、うまく行かなかつたと云うから、よくよくの事であつたろう。それから三角ミナスの米作だ。イグアッペの植民地入りだと、転々として、数年以前にノロエスチ様のヴィリアンテのウアルバファイゾ駅に雑貨店を開いていた。丁度私が通り合わして彼を訪問すると、非常に勇こんで「此の間三浦日伯が来て、此處でピンガを飲んで行つてくれた」

何か、殿様でも家来の姿に立ち寄つてくれたと云うほどのよろこびである。私にもよく尋ねてくれた、是非御飯を上げたい、と云つて、わざわざ私の宿つているホテルに来て、自分の勘定で夕食を特別に注文して一緒に食べるという風である。

## 野菜・トマテの歩合作者を全員に求む 就効能力四、五名の家族を望みます。

### ◎ 條件

- ムダンサ費は耕主が立替え、住宅及び農機具は耕主負担とします。
- 肥料、農薬は耕主と歩合作者の双方の負担とします。
- 収益は諸雜費を差引き、残金は耕主と歩合作者と耕半（スイア）とします。

場所：リカンペナス郡 モジニリソ

児童の通学リ五年生あては二ギロ半の処に学校があります

御希望者は左記へ御連絡下さい。出来得る限り御視察下さい。又は週報社まで  
Paulo Meguro % Eide Maruyama Rua 9 de Julho 4-16  
13-810-Conchal-S.P.

PAULO MEGURO Conchal ou Mogi Mirim

パウロモジニリソ

## 小はなし



アフレゲール 「フジヤマのトヒウオがブラジルを再訪問した」

「へえ、山にも魚がいるの」「バカヤロ、フルハシのことだ

のせこしまえ」 富士山は五百目までは車でスイスイいけるね「女の子も、車にのせちゃえば五百目までは征服はスイスイだ。

就職難 「今年の就職戦線はきびしいね」「オイラ無職、アニキ体験、オマジ失職てなことになりそろだ

平等 「女だけワキ毛剃るなんて、差別よ」「男は絶対代りにワキ毛剃るなんて、差別よ」「男の心配ありますんよ」

安全娘 「また、ミスしてると、君の計算信出するのか、平等だわ」

「おお、とり過ぎて、要許すると何処か闇が抜けた様な点がないでもない、金の儲からないのも当たり前である。しかし私は此の人の前に立つと、何時もどりの善良さに打たれて襟を正させられる。」

「村広は貧乏だ。恐らくこれからも金儲けは出来ないだろう。私は寧ろ今村が金持などに立つたいことを望んでいる。」

つづく



## CAIADO PNEUS S.A.

Praça da Bandeira 37 Fone 2103 TUPÃ S.P.  
PNEUS, CÂMARAS, ENCERADOS RODAS e ACESSORIOS

S.A. カイアド・ブーネス

ツバノ電 話二一〇三番

その他好条件にて安価  
提供中です。

を、ブライダルにて、レ  
かも無利子にて差上げ  
て居ります。

アッセソリオスなど

ペネウス

カマラス

エンセラードス

ローダス

好條件販売

## NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Ad. Barros 213, Fone 154

柴田時計店

電話 一五四番

スチーブンズ

市プラザバンディラニヒ

ナタール、お歳暮の贈答用品

ブレスレット用品多量入荷

腕巻時計、紳士淑女学生用

写真機、電気髭剃、ガスライタ、

宝石、めがね、ラジオ、銀器

ファブリック、陶磁器、電算機、

その他各種新しい物が沢山着

いております

スティーブンズ

タカミ・シバタ

時計店

年未大売出し

## Aviso de Cine Bartos

十二月十四日(日)九時半 十五日(月)八時 監督 中村貞夫  
総天 然色 決着の音は来たる億かお前か、総長は唯一一人、全国制覇の野望に燃える、血を分けた兄弟が繰り広げる宿命の対決、

十二月十六日(火)十七日(水)両夜とも八時 監督 駒田幸男 東映 不良

総天 然色番長 オートバイで女狩りノンストップの最新第一弾は、ドクロ軍団の大黒走、

十二月十九日(金)八時 二十日(土)九時半 山口百恵 特画主演第一回作局 東宝 配給

然色 花のよな微笑と豊かな黒髪、清く澄んだ瞳の少女、それが踊子だらけしかば「さよなら」を表すい踊子の太鼓の音が

十二月二十一日(日)九時半 二十二日(月)両夜とも八時 東映 然色

梅宮辰夫 渡瀬恒彦 渡瀬恒彦 梅辺やよい

由里勇 玉川良一 菅原文太

新保克芳 四方正美 中山仁 石川さゆり 佐藤文美 山口百恵

の宮あつ子 その他の 佐藤友和 渡瀬恒彦 汐路育 衣川環世 大木実

北林早苗 八代万智子 若山富三郎 川津祐介 春川ますみ 金子信雄

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎

北林早苗 八代万智子 若山富三郎

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎

北林早苗 八代万智子 若山富三郎

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎

北林早苗 八代万智子 若山富三郎

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎

北林早苗 八代万智子 若山富三郎

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎

北林早苗 八代万智子 若山富三郎

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎

北林早苗 八代万智子 若山富三郎

鶴田浩二 川口小枝 賀川雪絵

工藤昭子 岩谷和夫 藤山寛美

行田京介 藤川雪絵

若山富三郎